

Geschrieben von: Panagiotos Raftakis

Mittwoch, den 04. Januar 2012 um 00:43 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 04. Januar 2012 um 08:46 Uhr

---



**Die Griechen sind Faul – Korrupt - Betrüger!** So lauteten nur einige antihellenische Schlagzeilen in der deutschen Medienwelt der vergangenen drei Jahre. Plötzlich fegte eine Welle des Antihellenismus vor allem durch die deutsche Gesellschaft und jeder deutsche der zufällig einen Griechen kannte, sei es sein Nachbar, der Arbeitskollege oder nur ein einfacher Bekannter, maßte sich an die Griechen im Bezug ihrer Staatsfinanzen belehren und Maßregeln zu müssen. Plötzlich fühlte sich jeder deutsche und nicht nur, erhaben gegen die doch so unglaublich alten, stolzen und geschichtreichen Griechen.

Und die Griechen – Die Griechen fragten sich fassungslos wieso und aus welchem Grund sie diese un-

### **JavaScript ist deaktiviert!**

Um diese Inhalte anzuzeigen, benötigen Sie einen JavaScript-fähigen Browser.